

Vita – Stefan Hörhammer

Stefan Hörhammer ist COO der Medialine EuroTrade AG. Geboren 1977 in Meisenheim, Rheinland-Pfalz, schloss er seine schulische Laufbahn 1996 mit dem Abitur ab und entschied sich zunächst für ein Studium der Rechtswissenschaften um die väterliche Kanzlei zu übernehmen. Bereits im Jahr 2000, noch während seines Jurastudiums, stieg Stefan Hörhammer dann im Alter von 23 Jahren in das von seinem Bruder gegründete junge IT Unternehmen Medialine ein. „Ich hatte in meiner Jugend mit IT wenig Berührungspunkte da ich jede freie Minute in der Handballhalle verbracht habe. Als mein Bruder seine Geschäftsidee entwickelte, wurde mir sehr schnell klar, welch ein spannender und zukunftssträchtiger Markt sich dort für uns auftut. Meine Entscheidung in die IT zu gehen habe ich seitdem keine Sekunde bereut und kann mir heute nichts anderes mehr vorstellen«, beschreibt Stefan Hörhammer seinen Einstieg in die Branche. Gemeinsam entwickelten beide das Unternehmen weiter und legten den Grundstein für den Erfolg des bis heute inhabergeführten Unternehmens. Der gelernte Jurist Stefan Hörhammer kann so heute auf eine umfangreiche Branchenerfahrung in der IT zurückgreifen. Gestartet mit dem Zusammenbau individueller Personalcomputer und Telefone für den Geschäftsbedarf kleiner Unternehmen und dem Vertrieb verschiedener Softwarelösungen entwickelten die Brüder das Unternehmen gemeinsam zum umfangreichen Lösungsanbieter weiter. Dabei verfolgten Sie schon früh die Vision, Kunden individuelle und passgenaue IT-Architekturkonzepte, Anwendungen und Services sicher und unkompliziert aus einer Hand anbieten zu können.

Stefan Hörhammer übernahm dabei bereits früh die Bereiche Einkauf und Vertrieb, welche er bis heute leitet. Neben der vertrieblichen Steuerung des Unternehmens zeichnet er auch verantwortlich für das Produktportfolio und die Zusammenarbeit mit Herstellern und Partnern. Durch kontinuierliche Expansion entwickelten die Brüder Hörhammer das Unternehmen von der einstigen „Garage Company“ zu einer mittelständischen Unternehmensgruppe, welche bereits seit 2002 ins europäische Ausland expandiert und heute aus sechs erfolgreich am Markt etablierten Unternehmen besteht. Mittlerweile betreut die Medialine Group als Full Service Provider mit über 500 Mitarbeitern mehr als 800 Unternehmen in Deutschland und Europa mit maßgeschneiderten IT-Solutions. Neben seiner Tätigkeit als COO der Medialine AG leitet Stefan Hörhammer den operativen Betrieb der Medialine Group für die mehr



als 20 Standorte in Deutschland, Österreich und Rumänien. Neben der beruflichen Herausforderung des eigenen Unternehmens absolvierte Stefan Hörhammer eine erfolgreiche Handballkarriere und entspannt heute gerne beim Angeln, der Jagd oder beim Golf. Stefan Hörhammer teilt sein Fachwissen und seine Branchenkenntnis in regelmäßigen Abständen als Vortragsredner auf Messen und Kongressen. Besonderen Spaß macht es ihm dabei, Zuhörern die Augen für Entwicklungen zu öffnen denen wir jeden Tag begegnen, die sich aber dennoch unserer bewussten Wahrnehmung entziehen. Die Themen Digitalisierung und IT-Security zählen dabei zu Hörhammers Steckenpferden auf nationaler und internationaler Bühne.

Pressekontakt

Saskia Brose

presse@medialine.ag

+49 611 9881670 - 0